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中国地方ＢＢＳ連盟機関紙（平成 28 年１月１日発行）

中Ｂ連だより中Ｂ連だより

去
る
、
平
成
27
年
11
月
22
日
（
日
）
〜
23
日
（
月
・

勤
労
感
謝
の
日
）
に
第
61
回
中
国
地
方
Ｂ
Ｂ
Ｓ
大
会
を

山
口
県
岩
国
市
「
山
口
県
由
宇
青
少
年
自
然
の
家
」
で

開
催
し
ま
し
た
。

開
催
ま
で
に
は
、紆
余
曲
折
が
あ
り
ま
し
た
。
そ
れ
は
、

い
つ
も
利
用
し
て
い
る
「
国
立
山
口
徳
地
青
少
年
自
然

の
家
」
が
予
約
い
っ
ぱ
い
で
使
え
な
か
っ
た
こ
と
で
す
。

他
の
施
設
を
あ
た
り
ま
し
た
が
、
施
設
の
制
約
で
交
流

会
（
飲
酒
）
が
で
き
な
い
な
ど
、
開
催
会
場
の
確
保
が

出
来
な
い
状
況
に
陥
り
ま
し
た
。

そ
う
し
た
中
、
山
口
Ｂ
Ｂ
Ｓ
会
の
会
員
に
こ
の
会
場

を
見
つ
け
て
も
ら
い
、
実
際
に
会
場
下
見
に
行
き
ま
し

た
が
、
環
境
も
よ
く
、
ま
た
施
設
も
美
し
く
「
中
国
地

方
Ｂ
Ｂ
Ｓ
大
会
」
を
開
催
す
る
に
は
最
適
な
場
所
を
確

保
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

会
場
確
保
が
で
き
た
の
で
、
募
集
を
行
っ
た
わ
け
で

す
が
、
当
初
は
、
60
人
程
度
の
参
加
者
を
予
定
し
て
い

ま
し
た
が
、
い
ざ
募
集
を
し
て
み
る
と
100
名
を
超
え
る

応
募
が
あ
り
、
当
初
予
定
し
て
い
た
研
修
室
で
は
収
容

人
員
が
超
え
る
た
め
、若
者
交
流
棟
（
イ
ベ
ン
ト
ホ
ー
ル
）

へ
の
会
場
変
更
が
余
儀
な
く
さ
れ
ま
し
た
。

会
場
が
離
れ
た
た
め
、
参
加
さ
れ
た
み
な
さ
ん
に
大

変
な
ご
不
便
を
お
か
け
す
る
こ
と
と
な
り
、
申
し
訳
ご

ざ
い
ま
せ
ん
で
し
た
。

「
大
会
」
は
、「
研
修
会
」
で
は
な
い
の
で
、
レ
ク
活

動
や
交
流
を
メ
イ
ン
に
山
口
Ｂ
Ｂ
Ｓ
会
の
学
生
さ
ん
が

内
容
を
企
画
さ
れ
ま
し
た
。
参
加
さ
れ
た
み
な
さ
ん
か

ら
「
楽
し
か
っ
た
！
」「
ま
た
来
た
い
！
」
な
ど
好
評
を

い
た
だ
き
ま
し
た
の
で
、
所
期
の
目
的
は
達
成
で
き
た

の
で
は
な
い
か
と
自
負
し
て
い
ま
す
。

末
筆
で
す
が
、
こ
れ
か
ら
も
中
国
地
方
Ｂ
Ｂ
Ｓ
連
盟

が
益
々
の
発
展
さ
れ
ま
す
と
と
も
に
会
員
の
皆
様
の
ご

健
勝
と
ご
多
幸
を
祈
念
し
て
、
ご
あ
い
さ
つ
と
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
す
。

山
口
県
Ｂ
Ｂ
Ｓ
連
盟

会
長　
　

津　

野　

康　

司
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第６１回中国地方ＢＢＳ大会についてのアンケート集計結果

編
集
後
記

山
口
県
連
の
事
務
局

長
に
な
っ
て
、
中
国
地
方

Ｂ
Ｂ
Ｓ
大
会
の
引
受
は
、

今
回
で
３
回
目
。
事
務
局

長
に
な
っ
て
18
年
の
月
日

が
流
れ
ま
し
た
。

何
度
や
っ
て
も
納
得

の
で
き
る
も
の
が
出
来
な

い
も
の
で
、「
あ
の
時
は
、

こ
う
し
と
け
ば
よ
か
っ

た
。」
と
後
に
な
っ
て
反

省
が
出
て
き
ま
す
。

こ
の
「
中
Ｂ
連
だ
よ

り
」
も
毎
回
作
り
か
け
て

は
な
か
な
か
発
行
が
で
き

て
い
ま
せ
ん
で
し
た
が
、

今
回
は
き
ち
ん
と
発
行
す

る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

自
分
も
そ
れ
な
り
に

成
長
し
て
い
る
ん
だ
な
と

思
っ
て
み
た
り
・・・(

笑)

来
年
度
（
平
成
28
年

度
）
は
、
研
修
会
は
広
島

県
。
大
会
は
、
島
根
県
が

引
き
受
け
と
な
り
ま
す
。

来
年
度
に
活
か
せ
る

よ
う
な
「
中
Ｂ
連
だ
よ

り
」
を
作
り
た
い
と
思
っ

た
の
で
す
が
ま
だ
ま
だ
で

す
ね
。も

っ
と
精
進
し
ま

す
！

山
口
県
Ｂ
Ｂ
Ｓ
連
盟

事
務
局
長

後　

藤　

利　

幸

• 全体的に打ち合わせ不足が目立ったかなと思います。急な対処になった場合に誰が
責任を持つか不明確であり、若干の投げやり感が見てとれました。頑張ってること
はわかりますが、あくまでも主催者側は主催者。参加者ではないことを意識してや
ればより良い結果となったと思います。みなさんの今後の活躍に期待しております。
• 短い期間ですが、企画進行お疲れ様でした。詰めの部分でお手伝いできずに申し訳
ありませんでした。
• 山口県のみな様、おつかれさまでした。多くの方が参加され、とても楽しく、いろ
んなお話を伺うことができました。今回は開会が遅いこともあり、研修というより、
交流会というのがとても印象に残りました。 プレイメイトでは普段山口県がどのよ
うなことをしているのかを経験でき、とても楽しかったです。ただ、少し間延び感
もあり、メリハリをつけた活動の流れがあればよかったかなと思います。
• とても楽しく充実した大会でした。 人見知りでなかなか話かけれんかったので、次
回はしっかり話して、もっと交流して、いろんなものを吸収したいです。 また、今
回吸収したものを自分が所属している地区会でも生かしていきたいです。
• 会場が離れすぎない会場選びをしていただきたい！
• 中Ｂの雰囲気をよりよくし、参加したいと思うメンバーを一人でも増やしたいと思
いました！
• 今回も参加できてよかったです！！とても楽しい思い出になりました！
• 来年もよろしくです
• 今年で大学 4年なのでサークルは卒業しますが もし機会があればこれからも BBS に
関わっていきたいと思います
• 楽しかった♪ いろいろな人と話することができた。 また、活動の参考になることも
多かった。
• 三次会で怒られなければもっと良かった
• 是非また参加したいです

• 実行委員お疲れ様でした。
• 日程の都合で、この会場しか予約できなかったが、初めて使っても大変いい施設で
した。
• 色々な地区の人と交流できてよかったです。 色々と学ぶことができてよかったです。
• ビバ‼ 青春‼ 
• また参加したいです！ 本当に楽しかったです！
• 一部グループの中で輪に入れていないと感じられた学生がいたので、そういったと
ころにもケアが入ればよかったかなと思った。←なかなか難しいですけどね… 楽し
い企画をありがとうございました。
• OB の身分なのですが、是非また参加したいと感じる素晴らしい大会であったとおも
います。
• 仲間っていいなーと思いました☆
• 中Ｂ大会初体験でドキドキでしたが、1歩踏み出して良かったです‼  素敵な思い出
がまた１つ増えました☆
• 最後まで参加したかったです
• 何度か見たことのある人との再会ができたときの喜びや覚えててもらえたことへの
喜びもあり、県を超えての仲間ができたことの喜びがたくさんできました。
• とても楽しかったので、また参加したいです。
• 一般客に迷惑をかけたことは反省点である。
• 他地区ではどのような活動をしているのか、または自分達はどういった活動をして
いるのかを話し合うことで、数多くの方と仲良くなれました。来年度も是非参加し
たいと思います！
• また参加します
• とても楽しかったです！ 他地区の会員と親交を深め、また今後の活動に学んだこと
を活かしていきたいと思います。

参加された会員からの意見や感想です！　来年の島根県大会に活かしていきましょうね☆

中Ｂ連中Ｂ連
花之木会長花之木会長

岡山県連岡山県連
平野会長平野会長

山口県連山口県連
後藤事務局長後藤事務局長

• みんなが楽しく意見交換が出来ており、良い雰囲気だったこと。
• 活動を通して、いろんな方と交流できて結束力が強くなったから。
• やっっぱり楽しい！
• 現場ですぐに活用できそう。
• 班別で最初に別れたのは、2日目の交流の手助けになったと思います。
さらに、他班の会員の交流に繋がると感じました。
• 技術的には未熟な所も有ったが、参加者が楽しめる内容だったと思い
ます
• 運動会は、みんながイキイキとしている姿にパワーをもらうことがで
きました‼若いって素晴らしい‼
• 色々な人とコミュニケーションが取れて、勉強になったから。
• 若い者とも話が出来たから
• ぷれいメイトを通して実際に緊張が緩み、仲良くなりチームの仲が深
まり、運動会では団結力も生またこと
• 交流会、お酒が入ったみなさんの話が面白かった♪
• 数多くの他地区の方と仲良くなれたこと、久々に走ったこと、長縄を
久々にしたこと、お酒がうまく感じたこと、いろいろあります！
• こういう遊びもあるんだという新たな発見ができた点 同年代のBBS会
員と交流をことができた点 いろんな BBS 会員と仲を深める事ができ、
久しぶりの運動でリフレッシュできた点 
• 楽しく交流できた
• 1 番たくさんの人と交流ができた。
• 交流できた！！
• 活動を通じていろんな人と仲良くなれて、いろいろ勉強になったから。
• 子どもの気持ちに近づけたこと。
• 寝る暇も無いところ！
• 会員の表情を見ていると、楽しんでおられる様子が伺えたこと。

第６１回中国地方ＢＢＳ大会に満足した理由を教えてください。

第６１回中国地方ＢＢＳ大会終了後から、思いつきでインターネットを活用したアンケートを実施しました。
インターネットを利用したアンケートは今まで例がなく、また事前に連絡をしていなかったため、参加者１０５名のうち回答があったのは３５

名ということで、回答率は３３．３％となりました。少し回答率が悪かったのですが、手軽に時間に制約されずに回答できるということで一定の成
果はあったのかなと思っています。概ね、みなさんは今回の大会は満足されたようです。アンケートの詳細な結果は下記のとおりです。次回以降
の中Ｂ大会、中Ｂ研修会に役立てていただいたらと思います。

第６１回中国地方ＢＢＳ大会が不満だった理由を教えてください。

• ぷれい☆メイトのクオリティが低く、狙い・意図・目的がよくわから
なかった。
• 打ち合わせ・練習不足

貴重なご意見ありがとうございました！
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ＢＢＳ会員！
秋の⼤運動会

交流会

⼤⼈向け
「ぷれい☆メイト」

第61回中国地⽅ＢＢＳ⼤会に満⾜した活動は？
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第６１回中国地方ＢＢＳ大会を振り返ってみました！第６１回中国地方ＢＢＳ大

開会式開会

ザ☆交流会！ザ☆交流会！

当初の予定では、「ツールドゆう（自転車レース）」が開催さ
れていることから、１５時まで会場へ通じる県道が通行止めの
予定でした。しかし、正午までの通行止めに変更になったこと
から、スタッフは早めに会場入りすることができました。
準備万端のはずでしたが、やっぱり参加者が 100 人超とい
うことでバタバタしました。
受付での会員のみなさんは緊張気味ですね ( 笑 )

いよいよ開会式です。
まだまだ、みなさん緊張して
まず始めに、主催者を代表し
の花之木憲一さんから「しっか
さつがありました。続いて開催
盟会長の津野康司さんから歓迎
その後、由宇青少年自然の家
連盟事務局長（中国地方ＢＢＳ
からオリエンテーションがあり

中国地方ＢＢＳ大会の一番？の目的、交流会です！
施設のレストランを貸し切って行いました。みなさんホントに
よくしゃべって、よく飲みましたね (*^^*)
１次会で、瓶ビール（中ビン）158 本、缶チューハイ（350mL）
74 本、ウーロン茶とジュース（共に 1.5L）が 21 本も空いてしま
しました。
２次会は、１階の談話コーナーで行いましたが、深夜０時を過
ぎたため、他の宿泊者に叱られる場面も・・・(>_<) すみません。
その後も３次会、４次会と寝る間もなく、明け方まで交流をさ
れる方もいらっしゃいました。

レクリエーション活動Ⅱレクリエーシ
ＢＢＳ会員☆秋の大運動会ＢＢＳ会員☆秋

２日目の活動は、ＢＢＳ会員☆
交流会で、明け方まで交流さ
かもしれません (^^)/
楽しい種目が満載で、特にフォ
クラホマミクサー」で楽しみま
に女子と手をつなぐのでウキウ
員さんには新鮮だったようです。
中国地方保護司連盟の前田義機
とおっしゃっていらっしゃいま

運動会の司会運動会の司会
お疲れさまでした！お疲れさまでした！

受付開始！受付開始！
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第６１回中国地方ＢＢＳ大会を振り返ってみました！会を振り返ってみました！

開会式会式
レクリエーション活動Ⅰレクリエーション活動Ⅰ

大人向け「ぷれい☆メイト」大人向け「ぷれい☆メイト」

大会式典大会式典

います ( 笑 )
して、中国地方ＢＢＳ連盟会長
かり交流しましょう！」とあい
催県を代表して山口県ＢＢＳ連
のあいさつがありました。
家の稲本指導員と山口県ＢＢＳ
Ｓ連盟副会長）の後藤利幸さん
ました。

レクリエーション活動Ⅱション活動Ⅱ
ＢＢＳ会員☆秋の大運動会秋の大運動会

☆秋の大運動会！
された方には、少しハードだった

ォークダンスでは、懐かしい「オ
ました。おじさん達は、学生時代
ウキしたものですが、今の学生会
。
機会長も「とても楽しかった！」
した。

大会の必須行事「式典」です！
たくさんの来賓の方のご隣席のもと、日本ＢＢＳ連盟会長表
彰、法務省の出先機関の中国地方更生保護委員会委員長感謝状
及び山口保護観察所感謝状などの顕彰がありました。
受彰されたみなさん、おめでとうございます！
今後のご活躍に期待します！

「ぷれい☆メイト」とは、山口ＢＢＳ会が山口市児童館の依
頼で毎月第３土曜日に行っている、ＢＢＳ活動の３本柱の一つ
「非行防止活動」です。
普段はこども向けにしている活動を、大人向けにアレンジし
てアイスブレーキングを目的に行いました。交流会までの移動
時間を考えていなかったため、少し早く切り上げてしまいまし
た。申し訳ございませんでした。ここで充分な交流を図ること
が出来たと思います。

主催者の中Ｂ連理事のみなさん主催者の中Ｂ連理事のみなさん

来賓の皆様来賓の皆様


